
La sérigraphie : l'art de faire bonne impression

Arianna, une sérigraphe, a présenté sa passion à quelques élèves du lycée Paul Émile Victor lors de la journée de l'action culturelle

Pas de pression au lycée Paul Émile mais uniquement des impressions hautes en couleurs lors de la journée de l'action culturelle. Les élèves devaient choisir 3 activités et la sérigraphie en faisait partie

mise en pratique d'un élève de la sérigraphie



Cet atelier d'une dizaine d'élèves est encadré par Arianna. Celle-ci est illustratrice de livres pour enfants ainsi qu'enseignante dans des cours de sérigraphie pour adultes à Paris. Cette technique d'impression est ancienne et artisanale, elle s'effectue avec une racle et une toile tendue sur un cadre



Cette technique d'impression est ancienne et artisanale, elle s'effectue avec une racle et une toile tendue sur un cadre. Elle nous explique que "le motif du pochoir est créé grâce à l'émulsion photosensible. Un dessin noir sur un papier transparent est produit puis exposé aux rayons UV." Elle peut être réalisée sur du papier et des tissus avec des peintures spécifiques.

Le thème principal de cet atelier portait sur la natation, idée déjà abordé par l'artiste lors des JO. Cette journée a consisté à faire découvrir aux élèves, de la seconde à la terminale, différentes activités en rapport avec la culture, tel que l'atelier théâtre, visionnages de films, exposition artistique ou encore la sérigraphie.



oecane clauzel, loranne tallec, savana henri, Kylian Gampio Khoud